

Camiers : les Fous du Volant se développent à toute vitesse

Publié le 07/09/2013



Jean-Michel Pernel entouré des membres du bureau lors de l'assemblée générale, vendredi soir.

Jean-Pierre Pernel, président de l'association de badminton a tenu, vendredi soir à la cantine scolaire, son assemblée générale. Interview.

Quel est le bilan de l'année écoulée ?

« Le fait marquant de cette saison sportive a été la très forte augmentation du nombre d'adhérents : de 15 à 62, soit + 416 %, et l'ouverture aux jeunes, à partir de la 6e, a rencontré un vif succès avec 26 jeunes inscrits. Nous avons obtenu également la labellisation une étoile à l'école française de badminton grâce aux diplômés. Une véritable reconnaissance du travail des bénévoles. Seuls seize clubs du Pas-de-Calais sur 54 sont labellisés EFB. Il est regrettable que Monsieur le maire n'ait pas jugé utile de féliciter notre association suite au courrier envoyé par la FFBAD à son attention. Notre sport ne l'intéresse manifestement pas. »

Votre club compte-t-il beaucoup d'animateurs ?

« Le club compte maintenant trois diplômes animateur badminton, un stage organisateur compétition et un diplôme initiateur adultes. Espérons que l'examen du diplôme initiateur jeunes sera réussi l'année prochaine. Ces formations réalisées principalement à Béthune représentent onze week-ends soit au total 140 heures pour deux personnes. Nous encourageons ceux qui voudraient participer à ces formations dispensées par la ligue à venir se renseigner. »

Quels ont été les événements les plus importants de cette saison ?

« Nous avons participé aux interclubs interdépartementaux pour la première fois, où nous avons rencontré des clubs dont le niveau était bien souvent de supérieur. Tout ceci dans une excellente ambiance pour ces quatre dimanches passés ensemble. Nous avons organisé notre 1^e nuit du badminton, événement national organisé par la fédération, qui a eu lieu le 15 juin. La soirée était destinée à faire connaître le badminton à tout public, et à laquelle cent personnes ont participé jusqu'à minuit passé. »

Quelles sont les nouveautés de cette année ?

« Nous avons été agréés en tant qu'association sportive de badminton par décision préfectorale, nous sommes maintenant sur Facebook sous badmintoncamiers, et nous avons mis en place des séances encadrées pour les ados, le samedi, mais aussi pour les adultes. Pour ces derniers, l'initiation aura lieu le jeudi soir et sera animée par Ludovic Ponthieu et Régine Pernel.

Suite à la démission de Simon Pattyn, secrétaire, c'est Pascal Vennin qui lui a succédé, Jean-Pierre Pernel est toujours président, Régine Pernel, trésorière, et Laurent Delannoy vice-président.

Renseignements au 06 62 42 45 87 ou 06 30 14 29 77. Blog : badmintoncamiers.fr ; Facebook : badmintoncamiers

La Voix du Nord